

Landratsamt Heilbronn informiert

Information über die zahnärztliche Untersuchung in den Schulen

Sehr geehrte Eltern,

sehr geehrte Sorgeberechtigte,

gesunde Zähne und gesundes Zahnfleisch sind Voraussetzungen für gesundes Aufwachsen und Leben. Dabei hilft regelmäßiges Zähneputzen, z.B. morgens und abends, als Schutz vor Zahnerkrankungen.

Ein Zahnarzt des Gesundheitsamts kommt in den nächsten Tagen in die Schule und führt zahnärztliche Vorsorgeuntersuchungen bei den Schülerinnen und Schülern durch, um etwaige Zahnschäden feststellen und gegebenenfalls individuelle Hinweise für eine bestmögliche Zahnpflege geben zu können.

Nach § 91 des Schulgesetzes für Baden-Württemberg besteht eine Pflicht zur Teilnahme an der Untersuchung. Über das Ergebnis der zahnärztlichen Untersuchung werden wir Sie informieren. Dazu werden wir Ihrem Kind einen mit dem Namen des Kindes gekennzeichneten Formularbrief aushändigen.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne unter folgender Telefonnummer zu Verfügung: **07131/994-7573**

Wir danken für Ihre Mithilfe.

Mit freundlichen Grüßen

Gesundheitsamt – Zahnärztlicher Dienst

Anmerkung der Schule:

für **Donnerstag, 05. Dezember** wurde bereits der erste Termin bekannt gegeben.
Ein weiterer Termin wird noch vereinbart.

Sie erhalten zeitnah und rechtzeitig nähere Informationen.

Mit freundlichen Grüßen, G. Schimek